

José Rolando Álvarez y Tomás Fernández en el centro, junto a los miembros de Secot. / H. SASTRE

## Mérito empresarial

La asociación Secot galardona a José Rolando

Álvarez por su labor en Valladolid

Grupo de jubilados sin ánimo de lucro, con experiencia profesional en diferentes ámbitos, que cuenta con la ilusión de ayudar a inmigrantes y pequeños emprendedores en sus primeros pasos para la creación de una empresa. Esta es la definición de la asociación Secot, Seniors Españoles

para la Cooperación, instalada y dependiente de la Cámara de Comercio de Valladolid, que desde hace once años facilita los servicios necesarios a todas aquellas personas sin posibilidades económicas que se acercan a su sede.

Secot apoya a empresarios que quieran montar su negocio sin hacer distinciones en el sector. Con su ayuda se han creado desde bares, peluquerías, comercios hasta granjas de

caracoles, clínicas odontológicas. El único requisito imprecindible es que los futuros empresarios no cuenten con recursos económicos suficientes, para afrontar todos los nuevos gastos que supone montar su propio negocio.

Aunque su trabajo se desarrolla diariamente, la asociación Secot ha sido noticia por galardonar al presidente de la Cámara de Comercio, José Rolando Álvarez, con un premio dada su trayectoria empresarial y el reciente nombramiento mejor empresario del año de Valladolid. El encargado de entregar el galardón fue el delegado de Secot, Tomás Fernández de Larrinoa.

Al acto no faltaron el director de la Cámara de



Álvarez recoge el premio. / H.S.

El grupo asesora a emprendedores con pocos medios económicos

Álvarez destacó que con su tarea colaboran a crear más industrias Comercio de la ciudad, Arturo Rodríguez-Monsalve, y el periodista, Aniano Gago, que recientemente ha sido nombrado director de Relaciones Externas de la Cámara de Comercio de Valladolid.

La asociación Secot la componen 21 miembros, entre los que se encuentran

> tan solo dos mujeres y una de ellas, Sara Sanz, no quiso perderse el acto ya que se ha incorporado recientemente a la asociación.

Entre los miembros de la asociación hay jubilados de la empresa Renault, empresarios, comerciantes o ingenieros. A la entrega del galardón asistieron Francisco Martínez, Antonio Fenández, Luis Mayorga, José Luis Vaquero, Fidel Polanco, Carlos Merino, Félix Pérez, José Antonio Arangüena y José L. Díez.

El evento también contó con la presencia del secretario de la asociación Salvador Barrios, y los seniors Juan Carlos Cadenato y José Moreno.

El presidente de la Cámara mostró su agradecimiento por la distinción, y alabó el trabajo que realiza la asociación para que se aumente el número de empresas, actualmente treinta y tres mil, de la provincia de Valladolid.